

## Diguyur Hujan, Warga Desa Air Selumar Antusias Berobat di Mobil Sehat PT Timah Tbk

Helmi M. Fadhil - [BELTIM.XPRESS.CO.ID](http://BELTIM.XPRESS.CO.ID)

Jun 18, 2022 - 18:51



BELITUNG -- PT Timah Tbk terus mengencarkan pelayanan kesehatan gratis bagi masyarakat di wilayah operasional perusahaan melalui Mobil Sehat PT Timah Tbk. Kali ini Mobil Sehat menyambangi Desa Air Selumar, Kecamatan Sijuk, Kabupaten Belitung, Jumat (17/6/2022).

Meski diguyur hujan, masyarakat Desa Aik Selumar tetap antusias untuk mendapatkan pelayanan kesehatan di Mobil Sehat PT Timah Tbk itu.

Salah satu warga Desa Air Selumar, Harmiati (55) menyambut baik adanya mobil sehat itu, sebab mobil itu memberikan kenyamanan dalam berobat, terutama konsultasi dengan dokter yang ada.



" Meskipun baru pertama kali, namun suasana berobatnya sangat nyaman," kata Harmiati.

Harmiati berharap mobil sehat PT Timah Tbk itu bisa rutin datang ke Desa Air Selumar, guna memberikan pelayanan kesehatan gratis.

" Jika kesini kami lebih dekat menjangkau pelayanan kesehatan ini," terangnya.

Hal senada dikatakan warga lainnya Ibrahim Samsudin (71). Ia menilai berobat didalam mobil sehat PT Timah Tbk itu sangat baik, maka ia berharap agar mobil itu setiap bulan datang ke desa mereka.

" Bagi saya dan masyarakat berobat di mobil ini sangat nyaman, kerana fasilitas cukup lengkap," terangnya.

Sementara itu kepala Desa Air Selumar Iman Rafli mengatakan pihaknya telah mengundang masyarakat dan memberikan informasi bahwa akan adanya mobil sehat di desa mereka.

Bahkan Pemerintah Desa sudah menyiapkan angkutan, untuk masyarakat yang tidak bisa memakai motor atau berjalan, sehingga mereka diantar dan dijemput.

" Kita apresiasi PT Timah Tbk dengan adanya mobil sehat PT Timah Tbk itu," katanya.



Menurut Iman, program PT Timah Tbk itu disambut baik oleh masyarakat Desa Air Selumar dan seluruh Pulau Belitong, serta dapat mendeteksi dini penyakit yang ada di masyarakat.

Sebab kata dia, perusahaan di Belitong baru PT Timah Tbk yang mempunyai pelayanan kesehatan keliling seperti mobil sehat secara gratis itu.

" Dengan adanya pemeriksaan seperti ini bisa mendeteksi awal penyakit juga, dan menjaga kesehatan masyarakat," terangnya.

Maka dari itu ia berharap mobil sehat PT Timah Tbk itu secara rutin menyambangi desa mereka, setelah desa yang lainya juga. Karena warga Air Selumar sangat antusias memanfaatkan fasilitas kesehatan itu.

"Saat ini Puskesmas Sijuk berada di Desa mereka, jaraknya sekitar 2 Kilometer, sebelumnya berada di Sijuk sehingga jaraknya 7 Kilometer," tandasnya. (\*/HMF)